

**Kurzvorstellung  
Manuela Büchler  
Rechtsanwältin – Fachanwältin für Familienrecht  
Mediatorin – Anwältin für Cooperative Praxis**



1968 bin ich in Wickede/Ruhr zur Welt gekommen. Aufgewachsen in Mülheim an der Mosel machte ich 1988 mein Abitur in Bernkastel/Kues. In Bayreuth und Konstanz studierte ich Jura und kam 1997 nach dem Referendariat in Ravensburg nach Freiburg. Seit dem 15.04.1997 bin ich als Rechtsanwältin zugelassen und arbeitete bis 2002 bei Jehle, Läng, Meier-Rudolph in Freiburg. Von Anfang an war ich mit Familienrecht befasst und wechselte im Februar 2002 zu Lübbert Rechtsanwälte, um dort die Nachfolge von Frau Kollegin Inge Tiedemann anzutreten und ausschließlich im Familienrecht zu arbeiten. 2003 wurde ich als Fachanwältin für Familienrecht zugelassen. Im selben Jahr – um theoretische um praktische Erfahrungen zu kombinieren – heiratete ich. 2004 wurde unsere Tochter geboren. 2017/2018 machte ich die Ausbildung zur Mediatorin und darauf aufbauend dann im Jahr 2019 die Ausbildung zur Anwältin für Cooperative Praxis, einem rein außergerichtlichen Konfliktlösungsverfahren, das Mediation und Rechtsberatung miteinander kombiniert. Seit Mai 2021 bin ich bei Melcher Morat Rechtsanwälte in Freiburg und arbeite dort mit weiteren vier Fachanwälten im Familienrecht.

Am 15.04.2022 war ich 25 Jahre als Rechtsanwältin zugelassen. Eine lange Zeit und ein guter Zeitpunkt, um sich nicht mehr nur noch für den Beruf, sondern auch für unseren Berufsstand zu engagieren. Dazu passt es „wie gerufen“, dass sich Frau Kollegin Beate Winkler Anfang April bei mir meldete und fragte, ob ich mir vorstellen könnte, im Vorstand der Kammer mitzuarbeiten und für die Wahl zu kandidieren. Das kann ich mir gut vorstellen und bin gerne dabei, wenn ich gewählt werden sollte.

Manuela Büchler

Freiburg, 10.05.2022